

Die neue Wählergemeinschaft in der Gemeinde



steht für den Erhalt
unserer Lebensqualität

in Schülldorf



und Ohe

durch Politik mit Herz und Verstand!!!

Neues Forum Lebenswertes Schülldorf



Ihre Kandidaten für die Kommunalwahl 2013



Liebe Schülldorfer und Oher,

in den vergangenen Monaten haben wir Sie zu diversen Themen rund um unsere Kommunalpolitik, sowie über Kernthemen wie Lärm und Gesundheit, Natur und Landschaftsschutz, Wohnimmobilien und Wertverlust informiert.

Heute stellen wir uns vor.

Ich, Siegfried Tomkowiak lebe seit 1996 in Schülldorf Am See 38, bin 56 Jahre alt, verheiratet und Vater von zwei erwachsenen Kindern. Nach meiner Ausbildung zum Energieanlagenelektroniker habe ich in Kiel mein Studium zum Diplomingenieur der Fachrichtung Energietechnik, das auch mehrere Semester „alternative Energietechnik“ beinhaltete, abgeschlossen. Seit 1991 stehe ich vielen Gemeinden Schleswig-Holsteins in diesen Fragen beratend zur Seite. Zu meinen Hobbys zählen das Reisen, Fahrradfahren, Wandern und Gärtnern sowie die Entwicklung elektronischer Schaltungen zur digitalen Modellbahnsteuerung.

Nach Gründung des NFLS habe ich den Vorsitz unserer Wählergemeinschaft übernommen, um unsere Gemeinde vor weiteren gesundheitsschädigenden, landschafts- und ruhestörenden Entwicklungen zu bewahren. Mit meinem Engagement möchte ich den für alle so wichtigen naturnahen, dörflichen Charakter unseres Zuhause erhalten, in dem wir alle Ruhe und Entspannung finden. Ländliche Idylle war und ist der Grund, dass ich mich für ein Leben mit meiner Familie in Schülldorf entschieden habe. Seit 2005 bin ich vom Amtsgericht zum Betreuer bestellt und weiß, dass es im Bereich der Seniorenbetreuung, auf kommunaler Ebene, mehr Möglichkeiten der Unterstützung geben muss. Auch hierfür werde ich mich einsetzen.

Ihr Siegfried Tomkowiak



Hallo, mein Name ist Martin Lindemann, ich bin verheiratet und habe 2 Söhne. Seit 1995 lebe ich in Ohe bzw. Schülldorf. Ich bin ausgebildeter Datenverarbeitungskaufmann, Erzieher und arbeite vormittags als Schulbegleiter und nachmittags als selbständiger Schlagzeuglehrer. In meiner Freizeit gehe ich gerne angeln, fahre gerne Motorrad oder mache Musik in verschiedenen Bands.

Mit kaufmännisch pädagogischem Wissen sowie viel Lebenserfahrungen in verschiedensten Bereichen, möchte ich als 42 jähriger in der Gemeinde für frischen Wind sorgen. Aber eben nicht durch Windkraft im Gemeindegebiet Schülldorf. Ich freue mich auf eine für mich neue Aufgabe, in der ich alte und eingefahrene Strukturen lösen möchte und durch eine frische Art neue Ideen in die Gemeinde tragen möchte.

Ihr Martin Lindemann



die neue politische Kraft in unserer Gemeinde

Die neue Wählergemeinschaft in der Gemeinde



Mein Name ist Taner Dogan. Ich bin 43 Jahre alt, verheiratet, habe eine 5 jährige Tochter und arbeite in einer Wirtschaftsprüfungsgesellschaft. Nach dem Abitur in Rendsburg habe ich in Kiel mein Studium zum Diplom Betriebswirt abgeschlossen. Vor zwei Jahren bin ich mit meiner Familie aus Rendsburg nach Schülldorf gezogen. Die Großeltern meiner Frau waren Schülldorfer und meine Frau hat ihre Kindheit in Schülldorf verbracht, zurzeit engagiert sie sich für das diesjährige Vogelschießen. Wir haben uns bewusst für ein Zuhause in Schülldorf entschieden, da Schülldorf eine lebenswerte und intakte Gemeinde bietet.

Durch mein politisches Engagement möchte ich diese Idylle erhalten. Meine berufliche Tätigkeit bot mir unter anderem die Möglichkeit, Einblicke in die Vor- und Nachteile der Windenergie zu erhalten und was sie für eine Gemeinde bedeuten. Meist überwiegen die Nachteile für die Mehrheit. Die *vermeintlich* finanziellen Vorteile für die Gemeinde stehen in keinem Verhältnis zu den gesundheitlichen und ökologischen Einschränkungen und finanziellen Einbußen (z.B. Wertverlust der Immobilie) der betroffenen Bürger.

Ihr Taner Dogan



Ich, Jutta Krambeck bin 68 Jahre alt und seit 2008 im Ruhestand. Davor habe ich als Pharmareferentin im pharmazeutischen Außendienst gearbeitet. Ich bin Witwe, habe zwei erwachsene Töchter und bin seit fünf Jahren leidenschaftliche Großmutter.

Vor vierzehn Jahren bin ich mit meinem Lebensgefährten nach Schülldorf gezogen. Wir haben hier gemeinsam ein Grundstück gekauft und ein Haus gebaut. Bei der Wahl des Grundstücks waren für mich der dörfliche Charakter Schülldorf's und die Einbettung in die Natur von ganz besonderer Bedeutung. Aufgewachsen bin ich in Baden-Württemberg und habe während meines Berufslebens meistens in städtischer Umgebung gelebt. Um so mehr genieße ich es heute, meinen Lebensmittelpunkt hier in der dörflichen Gemeinschaft zu haben; mit regen Kontakten zu meinen Mitbürgern, deren Hoffnungen und Ängste ich oft teile und deren Sorgen mir auch ein ernsthaftes Anliegen sind. Deshalb habe ich mich entschlossen, mich politisch zu engagieren und zu kandidieren.

Ihre Jutta Krambeck



Mein Name ist Dörte Martens-Fröhlich. Ich bin 59 Jahre alt, verheiratet, habe vier Kinder und bin freiberuflich als Verlagskauffrau tätig. Als gebürtige Schleswig-Holsteinerin gehört mein Herz dem Norden, den ich in seiner natürlichen Schönheit und seinem Artenreichtum erhalten möchte. Seit Jahren haben mein Mann und ich uns für Lärmschutzmaßnahmen in Schülldorf eingesetzt. Wir konnten schon einen ersten Erfolg mit der Pflanzenwand am Schulredder verbuchen. Ich werde mich mit unserer Bürgerinitiative für weitere Lärmschutzmaßnahmen in unserem Dorf einsetzen. Verbesserungsvorschläge und Anregungen für unsere Gemeinde nehme ich gerne auf und werde mich dafür verwenden.

Ihre Dörte Martens-Fröhlich

Unsere Kandidaten nach Listenplätzen:

1. Siegfried Tomkowiak, Am See 38
2. Martin Lindemann, Ohe 12
3. Taner Dogan, Kiebitzberg 62
4. Jutta Krambeck, Schachterbusch 5
5. Dörte Martens-Fröhlich, Schulredder 7
6. Karin Tomkowiak, Am See 38
7. Jürgen Hardt, Am See 51
8. Andrea Theede, Am Bahnhof 4
9. Manuela Manthei, Schachterbusch 1



**Wir wollen ein Umfeld, von dem wir alle profitieren.
Wir wollen gemeinsam mit Ihnen die Zukunft in unserer Gemeinde gestalten.**

**Nehmen Sie unsere Zukunft in Ihre Hände,
Sie haben die WAHL!**



die neue politische Kraft in unserer Gemeinde